## Pressestelle der Kassenzahnärztlichen Vereinigung im Lande Bremen



Bremen, 23. März 2020

## Auch in der Corona-Krise werden Patienten mit Zahnschmerzen weiter behandelt

Die Zahnärztinnen und Zahnärzte im Lande Bremen sind auch unter den immer schwierigeren Rahmenbedingungen weiterhin für ihre Patientinnen und Patienten da.

Niemand muss Angst haben, dass er im Fall von akuten Zahnschmerzen nicht behandelt wird. Nicht akute Behandlungen werden jedoch im Interesse der Gesundheit von Patienten, Praxismitarbeiterinnen und Behandlern derzeit zumeist verschoben.

Patienten bitten wir, im Notfall zuerst telefonisch mit der Praxis Kontakt aufzunehmen, um auch die Kontakte im Wartezimmer auf ein Mindestmaß zu reduzieren.

Viele Patienten nehmen momentan bereits lange zuvor vereinbarte Behandlungstermine nicht wahr. Dies ist verständlich. Jedoch sollte in solchen Fällen der Termin möglichst frühzeitig in der Praxis abgesagt werden, damit der Zahnarzt die Terminabsage in seinem Praxisablauf berücksichtigen kann.